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Tomelloso 

El presidente provincial, Carlos Cotilas: “Solo con el PP, España puede 
tener el Gobierno estable y fiable que están demandando todos los ciudadanos” 
 
Ha participado en la romería de la Virgen de la Viñas, a la que también ha asistido Carmen Quintanilla 
 
 
Cotillas ha lamentado que por culpa de Pedro Sánchez y de sus 
continuas negativas a sentarse a dialogar con el partido que 
ha ganado las elecciones, nos veamos abocados a repetir unas 
elecciones “que nadie desea”. Considera que “aún no es tarde 
para que el PSOE actúe con cordura y acepte apoyar al PP y a 
Rajoy para que se pueda formar una gran coalición” por lo que 
ha pedido a Pedro Sánchez “que reflexione y deje de mendigar 
el apoyo de un partido radical, que apoya a los 
independentistas y que, además, considera que Otegui es un 
hombre de paz”.  

 
Carlos Cotillas y Carmen Quintanilla en la romería 

 
Por su parte, la diputada nacional Carmen Quintanilla ha felicitado a los vecinos de Tomelloso con motivo de su 
romería y también ha destacado que “España se está jugando mucho, por lo que no necesita ni charlatanes, ni 
demagogos”. Considera que Mariano Rajoy “es el único que puede encabezar un Gobierno fiable que siga 
apuntalando la recuperación económica que con tanto esfuerzo hemos conseguido y creando empleo, que es lo que 
más preocupa al PP”. 
 

 

Manzanares 

El Grupo Popular volverá a reclamar apoyo a los afectados por la legionela 

 

 
                       Ayuntamiento 
 

El Grupo Municipal Popular ha presentado una nueva moción 
buscando el apoyo a los afectados por la legionela. Se reclama una 
partida específica en los presupuestos de la JCCM en la misma línea 
que lo hizo el Grupo Popular en las Cortes regionales.  La moción 
también pretende que el Ayuntamiento solicite a la Junta de 
Comunidades las ayudas previstas para la realización de actuaciones 
urgentes e incidencias imprevisibles por las entidades locales de 
Castilla-La Mancha. Dichas ayudas irían destinadas a la limpieza, 
desinfección, renovación o sustitución de todos aquellos elementos 
de titularidad municipal en que se ha detectado la legionela y que se 
barajan como posibles focos de contagio. 

 
 

http://www.ppciudadreal.es/


 
Bolaños 

La vicepresidenta cuarta del Congreso, Rosa Romero, exige a Page que 
cumpla sus promesas y lamenta que esté condenando a los ayuntamientos de la 
región a situaciones “insostenibles” 
 
Ha participado en el 50 Aniversario de la Coronación Canónica de Nuestra Señora del Monte 
 
 
Romero ha apuntado que los pueblos pequeños necesitan la ayuda del 
resto de administraciones para sobrevivir y ha criticado al Gobierno de 
Page por maltratarlos, obligándoles a pagar una parte muy importante 
del plan de empleo que vende como propio, retrasando los pagos de los 
convenios suscritos y posponiendo el pago de la PAC a miles de 
agricultores y ganaderos de la región. “Desde el PP siempre hemos 
defendido a los pueblos de menor tamaño porque su aportación al 
producto interior bruto de este país ha sido y es esencial para España”. 
Ha puesto como ejemplo de buena gestión municipal al Ayuntamiento 
de Bolaños y a su alcalde, Miguel Ángel Valverde, que se está “dejando la 
piel para que sus vecinos vivan cada vez mejor” y sigue dando unos 
magníficos servicios pese a las trabas que le está poniendo el Gobierno 
de Page. Romero ha felicitado a los vecinos de Bolaños con motivo del 50 
Aniversario de la Coronación Canónica de su patrona, su romería, y la 
clausura del Año Jubilar, una jornada de devoción y de celebración. 

 
       Valverde, Romero y Rodríguez

 

Ciudad Real 

El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez: “Pilar 
Zamora y su Gobierno siguen dando tumbos sin un modelo de ciudad propio” 

 
Rodriguez ha indicado que “la falta de ideas y de ganas de trabajar han provocado que sean varios los asuntos en los 
que, a pesar de haberlos criticado duramente cuando estaban en la oposición, han hecho un copia y pega de lo 
realizado por el anterior gobierno del PP” y ha puesto como ejemplo la Zona Azul. Zamora firmó y recogió firmas para 
suprimir la Zona Azul sabiendo que era un engaño y no tenía intención de hacerlo, por lo que ahora “nos 
congratulamos de que las medidas presentadas por el concejal de movilidad vengan a reforzar este sistema de 
movilidad haciéndolo más atractivo para los ciudadanos y consolidando así el modelo de movilidad del Partido 
Popular”. Considera “lamentable” que el día en el que se cumplían los 400 años de la muerte de Cervantes haya 
pasado sin pena ni gloria por esta ciudad, a excepción de los actos programados en el interior de la Feria del Libro que, 
por cierto, repetía la ubicación propuesta y el modelo de gestión planificado en años anteriores por el anterior 
ejecutivo popular. En nombre del Grupo Popular insta a Zamora a que se ponga a trabajar de una vez ya que, de 
momento, el único proyecto de Zamora y de sus socios ha sido impedir que gobierne el partido más votado, que fue el 
Partido Popular. 

 

 
Miguel Angel Rodríguez 



 

 

Madrid 

El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano, mantiene una 
reunión con el Sindicato Unificado de Policía 
 
El portavoz de Interior del Grupo Popular del Congreso de los Diputados, José Alberto Martín-Toledano, y la portavoz 
adjunta, Carmen Álvarez-Arenas; han mantenido una reunión de trabajo con una delegación del SUP, encabezada por 
el secretario de Relaciones Institucionales, Javier Estevez de Cáceres, dentro de la ronda de contactos que el portavoz 
popular mantiene con los sindicatos de la Policía. Entre las cuestiones abordadas, se planteó que las reformas 
introducidas por el actual Gobierno mediante la Ley de Personal, Ley de seguridad Ciudadana y Ley de Trasparencia 
deben ser desarrolladas en el ámbito del funcionamiento de CNP, para implementar las mejoras aprobadas y perfilar 
algunos aspectos que pudieran generar inseguridad a los miembros de la Policía. Igualmente, se analizó la necesidad 
de reforma de la Ley de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, con especial incidencia en la coordinación de las 
diferentes competencias y actuaciones de los cuerpos de seguridad. Ambas partes consideraron positivo la apertura 
de un canal fluido de comunicación entre el Grupo Popular y el SUP. 
 

 
Martín-Toledano con el SUP 

 
 
Ciudad Real 

El Comité de Dirección, presidido por Carlos Cotillas, se reúne para tratar 
diferentes asuntos de actualidad y organizar la agenda del partido para los próximos días
 

 
Comité de Dirección del Partido Popular de Ciudad Real 


